



---

pro interplast, Sonntag, 28. Februar 2021

## **Projektbericht Waisenhaus- und Schulprojekt in Ngaoundéré (Kamerun) - Ein Baby kommt an**

„Eine große Aufregung gab es heute für das Team im Waisenhaus, es ist ein Neugeborenes bei der Regierung abgegeben worden. Das Baby musste im Krankenhaus behandelt werden, und die Polizei hatte große Bedenken, dass sie auf den Untersuchungskosten sitzen bleiben würden. Jetzt ist das Baby der jüngste Bewohner im Waisenhaus bei Sister Carine.

[Projektbericht Kamerun von Louis](#)